

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

Bravo mille fois! Il faut que ça change et nos gouvernements ne devraient pas avoir à être convaincus par quiconque pour agir et prendre leurs responsabilités. Y a t-il de l'inconscience? Probablement pas, c'est bien pire encore! Pour de l'argent on peut tout détruire, la santé et la planète. On dit que la santé n'a pas de prix parce qu'elle est trop précieuse mais combien les gouvernements sont-ils prêts à empocher pour la rendre malade. Eh oui bien tristement la santé est malade.

Il y a beaucoup de travail à faire auprès des jeunes dans les écoles, auprès des parents aussi.

Petit message en passant: je comprends difficilement que l'on vende en pharmacie, des boissons gazeuses, des petits gâteaux ..., des punchs - cocktails - boissons aux fruits qui ne contiennent que du sucre et du colorant. Bien sûr ils sont à prix réduit, très tentant pour la collation des petits et aussi bien entendu placés près des caisses.

Merci de vous occuper de nous.

Michelle Chamard